

Binder und Negritu weiter dabei

Das hat es beim Mercedes Jugend Cup schon lange nicht mehr gegeben: Zwei Spieler aus der Region erreichen das Achtelfinale im Einzel. Zunächst war es Michael Binder aus Weil im Schönbuch, der durch ein 6:2, 6:4 gegen den Rumänen Andras Szekely in die nächste Runde der Boys U16 einzog. Ihm folgte der für Fellbach startende Rutesheimer Christoph Negritu: Er besiegte den Inder Aman Agarwal mit 6:2, 6:2. Ein Ausrufezeichen setzte auch der für den TC Nagold spielende Kroatie Neven Krivokuca, der den an Nummer drei gesetzten Russen Yuriy Kryvoy mit 6:0, 6:3 förmlich vom Platz schoss.

Wesentlich schwerer taten sich die beiden Topfavoriten bei den Boys U14, Alexandr Chepelv (RUS) und Alexandre Hebras (FRA), die jeweils über drei Sätze gehen mussten. Hier ist Deutschland unter anderem noch durch Alexander Zverev vertreten, den kleinen Bruder von Tennisprofi Mischa Zverev, der schon mal unter den Top 50 der Welt stand. Keinen berühmten Bruder, dafür aber eine berühmte Trainerin hat Belinda Bencic. Die 13-jährige Schweizerin trainiert bei Melanie Molitor, der Mutter von Martina Hingis. Sie wird heute bei den Girls U16 das „Match of the day“ bestreiten. Frühestens um 17 Uhr tritt sie auf Platz 1 gegen die Russin Alexandra Kazanova an. Insgesamt dominieren bei den Mädchen die Spielerinnen aus Osteuropa das Geschehen. Sie stellen die deutliche Mehrheit im Achtelfinale, Deutschland ist hingegen unter 32 Spielerinnen nur noch drei Mal vertreten.



Alexander Zverev (GER)

Binder and Negritu still in the tournament

That hasn't happened at the Mercedes Junior Cup for quite some time: Two players of the region reached the round of the last 16 in the Singles. First was Michael Binder from Weil im Schönbuch, who won 6:2, 6:4 against Andras Szekely from Romania in the U16 competition. He was followed by Fellbach player Christoph Negritu from Rutesheim. He won 6:2, 6:2 against Aman Agarwal from India. The Croatian Neven Krivokuca, who is playing for TC Nagold, showed a great performance and won 6:0, 6:3 against the Russian Yuriy Kryvoy (seeded number 3). The two top favourites in the Boys U14 competition, Alexandr Chepelev (RUS) and Alexandre Hebras (FRA) had tougher matches and had to play three-set-matches to reach the next round. Here, Germany is still represented by Alexander Zverev, among others, the younger brother of tennis pro Mischa Zverev, who already was among the Top 50 in the world. Belinda Bencic has no famous brother, but a famous coach. The 13-year-old Swiss is coached by Melanie Molitor, the mother of Martina Hingis. She will play today's "Match of the day" in the Girls U16 competition. She plays against Alexandra Kazanova from Russia on Court 1, not before 5 p.m. Overall, the players from Eastern Europe dominate the girls' competitions. They form the clear majority in the round of the last 16, while only three of the last 32 players come from Germany.



Belinda Bencic (SUI)

